



# Weekly Report

## 2019 - 2020



ロータリーは  
世界をつなぐ

2019-2020年度国際ロータリーのテーマ

会 長：西村利夫  
幹 事：堀尾明史  
会報委員長：魚住尚三

承認日：1984年1月30日  
例会日：毎週水曜日  
例会場：名鉄グランドホテル・CBC自動車学校

事務局：〒481-0004 北名古屋市鹿田坂巻5-1  
TEL:0568(25)4701 FAX:0568(25)4702  
mail:kita2a-owarichuo-rc@rhythm.ocn.ne.jp

### 平和と紛争予防 紛争解決月間

2020年2月21日 第1708回 例会  
(ローターアクト合同例会)  
稲沢グランドボウル

司 会 会場副委員長 松浦正義

点 鐘 会長 西村利夫

唱 和 ソングリーダー 住川誠一

四つのテスト

来訪者紹介 副会長 大野東秀

名芸大ローターアクト役員の皆さま  
〃 顧問奥村先生



会長挨拶 会長 西村利夫

皆さんこんにちは。

名芸大ローターアクトの皆さん、そして顧問の奥村先生、ご出席くださりましてありがとうございます。今日は社会奉仕活動の一環で「身障者支援事業」ボウリング大会です。この事業の継続は古く、15～20年まえから取り組んで

### 本日のお知らせ (2月26日)

卓 話

「国際奉仕活動でのグローバル補助金活用のメリットと注意点」

地区国際奉仕委員長

木村光徳様 (名古屋大須RC)

会場/CBC自動車学校

担当/国際奉仕委員会

(1709回)

### 次回のお知らせ (3月4日)

第9回定例理事会 (11:30～)

今月のお祝い

クラブフォーラム

会場/CBC自動車学校

担当/会長・幹事

(1710回)



いるものです。継続できるのは皆さんの企業がしっかりとし尾張中央RCがしっかりとしているからだと思います。

さて、私は2月9日からミャンマーへ行ってきました。実は3月31日から4月4日まで「名古屋市議団」38名程度の方と何う予定です。その後「愛知県議団」48名程とも伺います。まず「ビルマの豎琴」で有名なビルマに向かい日本人墓地を慰霊をしながら日本よりの進出企業そしてアウンサンスーチーさん他、各大臣と会えるよう先般、話をしてきました。

しかし今、騒がれている「新型コロナウイルス」は大丈夫かな??となりミャンマーに所在する日本大使館の「丸山大使」この方は日本の外務省の人ですが、電話をしました。「大丈夫ですよ。ミャンマーはまだ出てませんよ」を頂きました。そして現地に到着しました。ホテルで日本人のマネージャーに「ウイルスは大丈夫?」と聞いたところ「実はマンダレーで二人発症しました」。

ヤンゴンに中国の国境に近く中国人が多いのです。私はまた大使館に電話し事実確認すると「一度確認します。」でした。やはりどこの国でも流行性のある病気については口を閉ざすものです。感染したのは44歳の女性と53歳の男性でした。そういう事でマンダレーは中止にしました。

一行は「ネピド」という日本で例えるなら「霞が関」のような所ですがそこで、大臣、航空宇宙科学大学の学長たちと話をしました。今、弊社にて風、雨に強いドローンの製作しています。その飛行テストをするのに日本では不可能なためミャンマーにてテストを行いたいと協力をお願いをしました。

今年、このドローンが完成したら北名古屋はもとより名古屋市とも話を進め実践使用に向けたと考えています。世の中の流れは新しく動きます。

是非そここのところも注意し見ててください。そして今の「新型コロナウイルス」ですがインドの学者が調べたら、あれは意図的に作られた化学兵器ではないかと。なぜなら顕微鏡で見るウイルスの配列がちょっと違うとなり化学兵器の説が上がりました。数年前におきた「サーズ」も中国でした。

これでコロナが終息すると又、何年か後に中国から何かやってくるでしょう。皆さん気をつけてください。

以上、終わります。

## 身障者支援事業 ボウリング大会



西村会長 挨拶



ひまわり作業所様 挨拶



ボウリング開始♪



記念品贈呈～閉会式

その他の写真はHPに掲載しています



会長による始球式



ローターアクトも頑張ります！



お礼の言葉



セルプしかつ様